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慈濟學校財團法人 

慈濟大學與慈濟科技大學合併工作委員會 

第十七次會議會議紀錄 

壹、時間：中華民國 112年 9月 20日（星期三）上午 9時 00分 

貳、地點：慈濟科技大學 第一會議室 

參、與會人員：(如會議簽到單) 

主席：王本榮執行長 

出席：慈濟大學委員：何縕琪副校長、何昆益主秘、謝坤叡教務長 

慈濟科技大學委員：羅文瑞校長、何玉菁主秘、陳清漂教務長 

請假：劉怡均校長 

列席：執行長辦公室：簡東源主任、萬昌鑫秘書。 

慈濟大學：護理學系彭台珠主任、林珍如總務長、總務處黃正立秘書、

保管組方仁輝組長、營繕組劉志宣組長、電算中心王澤毅主

任、軟體開發組陳瑩珊組長、教育訓練組呂燕如組長。 

慈濟科大：健康科技管理學院蔡宗宏院長、護理系郭育倫主任、醫學

影像暨放科學系洪茂欽主任、魏子昆總務長、營繕組吳榮

源組長、事務組林柏翔組長、文書組陳玉娟組長、保管組

蔡詠倫組長、電算中心謝依蓓主任、軟體開發組林信漳組

長、系統管理組陳駿閎組長、教育訓練組呂家誠組長、秘

書室稽核組王怡文組長。 

記錄：王思文專員 

肆、主席致詞： 

我們兩校將變成一校就是所謂的一家人，現在已進入深水區意見整合，
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不是誰併誰，而是要密切合作。在新校長遴選結果還沒產生之前，合併工作

委員會必須要先進行一些準備工作，包括校務行政資訊系統建置、確定空間

搬遷原則，待新校長組成新的校務會議後，才會進行組織規程等法規的討論。 

今日會議有三項議題，包括學士後護理學系、空間搬遷原則、校務資訊

系統建置。本次會議應出席委員 7 位，出席委員 6 位；會議議程有 3 項報告

案。 

伍、上次會議決議執行情形報告： 

一、 教育部審議會意見回覆。 

執行情形：112年 9月 5日慈大董字第 1120001442號函復教育部。 

陸、報告事項： 

一、 113學年度新設學士後護理學系，兩校共識結果。 

報告人：彭台珠主任 

1. 教育部分別於 112 年 7 月 28 日及 8 月 22 日來函兩校，核定 113 學年度

新設學士後護理學系，外加招生名額合計 90名。 

2. 依 8 月 28 日第 16 次合併工作委員會，兩校在修業年限 2.5 年、共同招

生、課程規劃方向都已有共識，至於空間規劃部分再與總務處討論。 

二、 學校空間搬遷評估情況。 

報告人：林珍如總務長、彭台珠主任、 

蔡宗宏院長、魏子昆總務長、方仁輝組長 

1. 9月 12日合併工作小組行政事務組會議討論，依下列原則進行評估： 

校區 項目 

中央校區 (1) 醫放系：建國校區→中央校區 

(2) 醫學院新設系所空間 
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校區 項目 

(3) 國際學院(外文系、國管學程、數媒學程、外語中心)、

東語系：介仁校區→中央校區(大愛樓) 

(4) 慈大通識中心：(中央校區)福田樓→大愛樓 

建國校區 (5) 慈大護理系：中央校區→建國校區 

介仁校區 (6) 兒家系、教研所、師培中心：中央校區→介仁校區 

(7) 管理學院：建國校區→介仁校區 

2. 各校區規劃報告 

(1) 中央校區 

⚫ 醫學院： 

單位 規劃情況 

醫放系 
規劃在 A 區 4 樓、5 樓，後續再審視專業教室需求規劃

圖面。 

藥學系 
從藥理學科現有空間延伸，但須再精算實際老師數及需

求。 

口材所 
規劃醫學院對面空間為暫時使用區域，待申設學士後牙

醫系時再檢討。 

⚫ 大愛樓： 

單位 樓層 

數媒學程、傳播系、媒製中心 11~13樓 

外語系、東語系 9~10樓 

國際學院其它系所 7~8樓 

通識中心 4~5樓 

以上為暫定之規劃區域，須再核實各單位需求及相對應之空間規劃。 
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(2) 介仁校區 

⚫ 管理學院：目前使用空間共 58間，合計 2964.78m2，未來規劃需

要 66 間。預計遷入空間有二個方案，包括合心樓 2A 圖書館及

聯合辦公室，或明心樓 2E。 

(3) 建國校區 

⚫ 盤點全校教學空間共有 145 間、智耕樓教師研究小間共有 145

間，扣除保留的教學單位的使用空間後，未來慈大護理系與新設

長照系使用的教學空間有 65間、研究小間有 29間。 

⚫ 護理學院：合校後護理學院預計有學生近 3,000人，師資(不含

後護)則有 105人，空間需求如下 

項目 規劃 

碩士班需求 學生使用 24間、教職員使用 21間 

四年制護理學系 學生使用 32間、教職員使用 37間 

學士後護理學系 學生使用 28間、教職員使用 32間 

其他 

院長、副院長辦公室 

特色中心空間 10間 

國際會議廳(辦理學術研討會) 

系務、院務會議空間 

預留博士班空間 

➢ 共識：空間配置再請通盤考量，以符合未來長遠規劃，並盡量減少衝擊。 

三、 校務行政資訊系統建置進度。 

報告人：謝依蓓主任 

1. 兩校已針對校務資訊系統、校網站及資安管理制度等議題進行整合工作

討論，初步完成系統盤點及比對作業，預計本學期先完成預算編列系統
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測試上線作業，以因應 113學年度預算編列作業。 

2. 學校網站，預計規劃使用 Rpage、WordPress並行架構，現已著手設計合

校後的 Rpage首頁介面。 

3. 校務 Mail Server，預計共同採用 Mail 2000 郵件系統作為公務郵件寄

發使用。 

4. 資安管理制度，已著手進行 ISMS資安管理制度之四階文件的差異性分析

及調整建議，後續進行文件調整修正作業。 

5. 網路學園 e-Learning系統，未來將並行運作現有數位學習平台，提供教

師教學自行選擇使用。 

6. 網路基礎建設及架構，已檢視合校後各校區出口網路架構，為滿足教學

相關的網路需求，預計推動提升頻寬 1~2G，優化教學網路環境。 

➢ 共識：同時進行教務與學務系統整合評估。 

柒、提案討論：無 

捌、臨時動議：無 

玖、主席結語： 

合併的過程當中，必定會出現意見不合的情況，但要理性的溝通，才能

取得對大家最有益的共識。下次會議繼續討論空間規劃與校務資訊系統建置

這兩項議題，空間規劃原則希望能有定案，後續將向董事會提出經費需求，

校務資訊系統除了進度報告也包括教務與學務系統整合評估。感謝大家！ 

拾、散會：上午 11時 23分。※ 
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